

L'industrie suisse de la paille et le marché français : avant-propos

Autor(en): **Abt, Roman**

Objekttyp: **Preface**

Zeitschrift: **Revue économique franco-suisse**

Band (Jahr): **18 (1938)**

Heft 1

PDF erstellt am: **23.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

PREMIÈRE PARTIE : L'INDUSTRIE SUISSE DE LA PAILLE ET LE MARCHÉ FRANÇAIS

AVANT-PROPOS

ETANT depuis de longues années Président du Syndicat des Fabricants Argoviens de tresses pour la chapellerie et connaissant les besoins et les particularités de cette industrie qui, au point de vue économique, est si importante pour notre contrée du Freiamt Argovien, je ne voudrais pas manquer de remercier la Chambre de Commerce Suisse en France de nous avoir ouvert les colonnes de son organe pour la publication de l'article suivant.

Sans les étroites et amicales relations d'affaires existant depuis des siècles entre la Suisse et la métropole française, notre industrie des tresses n'aurait pas atteint le développement considérable dont elle se réjouit aujourd'hui. Grâce à une collaboration infatigable entre nos fabricants et les milieux influents de la mode à Paris, nous avons obtenu, au cours des années, des succès importants et bien des échecs ont été heureusement évités. Si l'on peut donc constater aujourd'hui, avec satisfaction, que l'industrie argovienne des tresses pour la chapellerie occupe une place en vue parmi les industries suisses d'exportation et qu'elle se distingue également comme industrie de la mode sur les marchés internationaux, je me permets en même temps de rappeler les indications aussi précieuses que fertiles de la mode parisienne, dont notre industrie a bénéficié de tout temps.

Il me reste à souhaiter que cette union étroite se maintienne à l'avenir et que la publication suivante serve à en resserrer les liens.

Roman ABT,
Docteur en droit, Conseiller National,
Président du Syndicat des Fabricants Argoviens
de tresses pour la chapellerie.

Distribution des matières premières

Photo J. Kissling, Zurich.

